

La excavación de las fosas del parque Lorca de Alfacar arranca esta tarde

La nave ya está lista para acoger los trabajos en cuatro de las seis 'tumbas'

ELENA LLOMPART / GRANADA | ACTUALIZADO 28.10.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Todo está a punto. Los trabajos previos de señalización darán paso, previsiblemente en la tarde de hoy, a la excavación de las fosas del parque García Lorca de Alfacar. La nave que protegerá los terrenos de las inclemencias del tiempo y que permitirá que los trabajos se desarrollen con privacidad, tal y como lo han solicitado las familias implicadas, ya está prácticamente lista y en la mañana de hoy recibirá la visita de decenas de periodistas acreditados.



Imagen de ayer de la nave, prácticamente instalada, en la que se desarrollarán los trabajos.

La estructura metálica de 10 por 20 metros de extensión y tres metros de altura se ubica en un área de 200 metros cuadrados en la que se localizan cuatro posibles enterramientos de los seis que han detectado los geólogos del Instituto Andaluz de Geofísica (IAG), institución dependiente de la Universidad de Granada (UGR). En todo caso, está previsto que, tras la prospección de estas cuatro 'tumbas', la nave se traslade a los otros dos enclaves donde se han detectado movimientos de tierra.

En esta primera fase que arranca hoy, los trabajos estarán coordinados por el arqueólogo y profesor de la UGR Francisco Carrión. El antropólogo Javier Trancho Gayo también participará en este proceso, cuyo presidente del comité técnico es el comisario para la Recuperación de la Memoria Histórica de la Junta, Juan Gallo.

Dicho comité cuenta además con vocales, el delegado provincial de la Consejería de Justicia en Granada, Baldomero Oliver, un funcionario del Instituto de Medicina Legal y otro de la Federación Andaluza de Municipios, mientras que una funcionaria de la Secretaría General de la Consejería de Justicia hará de secretaria. Por otra parte, en la fase de investigación forense coordinará los trabajos el científico José Antonio Lorente.

En todo caso, todos los integrantes de los equipos que intervendrán en la excavación y en la exhumación han firmado un compromiso de confidencialidad con la Consejería de Justicia, medida a la que se une, además de la nave, la prohibición del uso de móviles u otros aparatos de grabación acústica o gráfica en la zona.

Aunque se excavarán las seis fosas detectadas en el paraje de Fuente Grande y se exhumarán todos los restos que en ellas se encuentren, sólo serán identificados inicialmente los restos de los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas, el inspector de abastos Fermín Roldán y el restaurador Miguel Cobo, puesto que así lo han solicitado familiares y asociaciones conforme a Derecho.

La familia Lorca se ha reservado el derecho a solicitar la identificación de Federico, para lo que estaría dispuesta a proporcionar ADN, mientras que los descendientes del maestro republicano Dióscoro Galindo barajan la posibilidad de hacer lo mismo, a pesar de que en un principio se opusieron a la apertura de la fosa, a diferencia de Nieves García, nieta adoptiva del represaliado y promotora de la exhumación de sus restos desde hace dos décadas.

Según ha explicado la consejera de Justicia, Begoña Álvarez, el proceso continúa abierto, por lo que estas familias pueden incorporarse al mismo. Así, Javier Giráldez Díaz, adscrito al Comisariado para la Recuperación de la Memoria Histórica, ya se ha puesto en contacto con los allegados de los enterrados en Alfacar para informarles de cómo se desarrollan las tareas en el paraje y cuándo está previsto que comience la instalación.

"Estamos en contacto permanente con ellos y si las familias quieren incorporarse nos parecerá bien y si no, también los respetaremos igualmente", afirmó Álvarez el pasado lunes.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



fotocasa.es
El portal inmobiliario líder en España



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 2249 personas

0 0